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Abstract (en)
The device has a magnetic element (2) positioned near a base of a container (1). A plate (4) comprises a magnetic rotating unit positioned under the
container. An electric motor assures rotation of the rotating unit, and is equipped with sensors for measuring the torque exerted on the rotating unit.
The plate is provided with adapted electronics and software for reducing the rotation speed of the rotating unit based on the sensor measurement to
avoid the risk of dissociation of the magnetic interaction between the rotating unit and the magnetic element.

Abstract (fr)
L'invention vise un dispositif pour l'agitation d'un milieu liquide contenu dans un récipient (1) comprenant : - un élément magnétique (2) destiné
à être positionné au voisinage du fond du récipient (1), dont les deux extrémités de cet élément magnétique mobile sont pourvues chacune d'un
aimant, dont la polarité dirigée vers le fond dudit récipient est identique, - et une platine (4) pourvue d'un organe rotatif magnétique (22,23), destiné
à être positionné sous ledit récipient, ledit organe magnétique rotatif comportant deux aimants diamétralement opposés (22,23), dont la polarité
dirigée vers le récipient est identique et opposée à celle des aimants de l'élément magnétique dirigée vers le fond du récipient. La rotation de
l'organe rotatif magnétique de la platine (4) est assurée par un moteur électrique, muni de capteurs aptes à mesurer le couple exercé sur l'organe
rotatif. La platine (4) est munie d'une électronique et d'un logiciel adaptés, aptes en fonction de la mesure des capteurs, à réduire la vitesse de
rotation de l'organe rotatif, et ainsi éviter le risque de décrochage de l'interaction magnétique entre l'organe rotatif et l'élément magnétique (2).
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